



## この季節だからできること

校長 大橋 良人

3学期が順調に始まりました。今年の冬は未だに雪が降ることもなく暖かい感じで、晴れている日には、子どもたちは元気よく校庭で遊んでいます。是非、インフルエンザのウイルスに負けない強い体になってほしいと願っています。

1月17日(金)は、PTA評議委員会が開かれ、1年間のまとめと次年度への申し送り等について話し合われました。皆さまのご協力に厚くお礼申し上げます。

また、1月24日(金)は、お忙しい中、学習参観日および4年親子活動においでいただきありがとうございます。授業の様子や「校内書き初め展」などをご覧いただき子どもたちの1年の成長を感じていただけたのではと思っております。

【お知らせ・お願い】1月15日(水)～1月19日(日)2年生はインフルエンザ蔓延防止のため、学級閉鎖をしておりました。ほかの学年でも感染する恐れがありますので、感染症に対する予防対策(石けんを使った手洗い・マスク着用・健康的な日常生活)をお願いいたします。また、インフルエンザに加え中国では新たな感染症が発生し日本を含む隣国にも影響を与えています。今まで以上に十分な注意が必要です。

## 1月の活動を紹介します

### ★校内書き初め展 1/20-1/28

各学年で言葉を選び、思いを込めて書きました。毛筆、硬筆、それぞれに個性を發揮しています。

参観日当日にご覧いただけたかと思えます。



### ★命の学習 1/24 ㊦㊧

6年生では、「命」をテーマに助産師の斉藤智孝(さいとう ちたか)先生からお話を伺いました。ユーモアを交えた内容に子どもたちの自己肯定感がぐんぐん高まりました。次年度は保護者の方も一緒にお話を聞いていただけたらと思っています。



# 体育館・児童トイレの完成間近

昨年の11月頃から本格的に始まった体育館・トイレ改修工事が順調に進んでおります。工事期間中、子どもたちには騒音や塗料の臭い等で迷惑をかけたところもございましたが、ようやく完成間近となってきました。2月には改修された体育館・トイレとも使えるようになると思います。

年度をまたいでの工事が続くところもありますが、きれいになった体育館・トイレを大切に使いしていきたいと思っています。次回の学校便りでは画像で改修された体育館・トイレを皆さんにお披露目できると思います。



## 春休み中の離任式と入学式準備について（お知らせ）

例年、春休み中、年度末に転退職する教職員とのお別れの式「離任式」と年度始めに新6年生のみが登校する「入学式準備」を実施しておりました。しかし、学校として児童の登下校での安全面についてたいへん危惧しておりました。

このことについて学校等で検討した結果、登下校において児童の安全が十分確保できないことなどから、今年度から春休み中の「離任式」および「入学式準備」を実施しないこととしました。

保護者の方、地域の方々のご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。

## \*2月\* 行事予定



3 月 交通安全指導 小学校1日入学・入学説明会

4 火 ②6年小中コラボ授業

5 水 ◎わくわくタイム(メッセージをおくろう)

避難訓練 10:05～

6 木 委員会活動

7 金 ②児童集会(委員会から発表)

11 火 建国記念の日

12 水 ◎わくわくタイム(交流給食)

13 木 クラブ活動【最終】

14 金 交通安全指導 安全点検日 なかよし交流会

R2 第1回PTA評議委員会 /PTA 役員選挙

19 水 Jアラート 11:00 ◎わくわくタイム(最終) 絵本のひろば

20 木 絵本のひろば

24 月 振替休日(23日 天皇誕生日)

27 木 ②③卒業を祝う会

28 金 PTA 役員引継会

### ★絵本のひろば

2/19(水)～2/20(木)

南館3F 大会議室

●選りすぐりの絵本に出会えます。

おはなしぼっけさん来校